

- ・ 看護師とAIが共存する際に気をつけること
- ・ 虫はなぜ人々から嫌われているのか
- ・ 家畜の殺処分はどうすれば減らせるのか
- ・ 会話の中でお互いが考えていることが違うかもしれないのに会話が成立するのはなぜ？
- ・ どうしたら万引きを防ぐことができるのか？
- ・ 家畜が虫を食べるのか どんな虫が適しているのか
- ・ 都会と地方の川や池の生態系と外来種
- ・ 外来種が与える影響
- ・ サプリメントを使うことで健康になる
- ・ 世界情勢の変化と日本の広告の変化の間に関連性はあるのか、流行の分岐点はどこか
- ・ 売れる漫画の特徴について
- ・ 身近にある食品ロスの対策について
- ・ 音楽をかけると食べるスピードなどは変わる
- ・ 大学に普通科ができれば高校はなくても良い
- ・ 若者に建築の魅力を知ってもらおうと建築業界の人手不足は改善する
- ・ 自分が伝えたいことをうまく伝えるために言葉でどう表現するか
- ・ 弘前にはまだまだ知られていない魅力があるか
- ・ 田舎でAIを使ってみた場合、会社などでの人件費やその周りでどんなことが起きるか
- ・ 商品開発、給食と地元の繋がり、まちを活性化するには
- ・ ピアノをひくと脳にどんな影響があるのか
- ・ 子供が楽しく成長していくことができる弘前にするには、教育現場と地域の連携が大切である
- ・ 良い教師とはなんなのか
- ・ 全ての食品は発酵させると栄養価が高くなる
- ・ 減災を強化すると、活性化された地域になる
- ・ 重度の知的障がいを持つ人たちと社会との繋がりを作ることは可能である
- ・ 洋服で笑顔を引き出せる
- ・ 心身の健康と集中力
- ・ ピクトグラムの力
- ・ りんごで短命県返上できる
- ・ 農業は第三者継承で未来につながる
- ・ 外国人目線の日本の魅力について
- ・ 自分の憧れの先生の特徴をまとめ、先生の理想像を造ろう
- ・ 旅行で何を体験し、そこから何を学ぶことができるのか
- ・ 本当に医療はAIに変わるのか
- ・ AIはどこまで医療に関われるのか
- ・ 新聞にあるテレビ番組の欄は必要なのか
- ・ 昔と比べて医療技術が発達して、医療現場はどのように変わったのか
- ・ 高齢化に伴い増加した空き家の活用方法
- ・ なぜ哺乳類だけが生き残ったのか
- ・ 音楽療法の機会は増えるのか
- ・ 視覚で人を惹きつける仕組み
- ・ カップラーメンを食べると寿命は短くなるのか
- ・ 秋になると食欲が増すのは何故か
- ・ 方言はなくなるのか??
- ・ 日本人は働きすぎなのか?
- ・ 台湾有事に日本は対応できるのか、また、どう対応するのか
- ・ 教育格差は解消できるのか
- ・ ホームランを打つために必要なことは何か?
- ・ 少子化と教育は関係しているのか?
- ・ どのようにすれば人の心を音楽で動かせるか
- ・ 勉強をすることで仕事につながることはあるか?
- ・ 人の体は体脂肪率何%で血管が見えるのか
- ・ 忘れやすい人と忘れにくい人の違い
- ・ 子供用の服を見たら子供を育ててみたくなる説
- ・ 一日のモチベーションは朝の雲の量によって変わる
- ・ ねぶたは今後どのように受け継がれていくのか

- ・ 音楽が人の心を感動させるのは
- ・ 買い食いする時、頭を使えば金欠を打破できる
- ・ 腕振りと走りはしっかり関係している！
- ・ 猫には感情がある
- ・ コーチングの意味を理解してどうすれば上手くできるのか
- ・ 非常口の人の足の長さは合わない
- ・ サンタはいる
- ・ 人間の気持ちはなぜ同調圧力などで変わるのか
- ・ 勉強は効率を重視した方がいいのか
- ・ 道路沿いや人が多いところには落ちているゴミの量は多い
- ・ どのようにすれば運動能力が伸びるのか
- ・ 日本人の英語の必要性
- ・ SNSの利用は人間関係に影響を与える
- ・ 日本人のバレリーナはフランスメソッドの方が向いている
- ・ 睡眠時間と記憶力はどんな関係性か
- ・ ヤングケアラーは身近にいる
- ・ キュートアグレッションと依存の関係
- ・ 絵画に用いられている色が人に与える影響
- ・ 健康には、食事や睡眠、規則正しい生活以外にも大切なことがある
- ・ 弘前市の医療はほぼ都会と同じくらい発達している
- ・ 夢は自分の妄想世界
- ・ 男女平等は実現できるのか
- ・ なぜ洋画はサイズが大きいものが多いのか
- ・ イケメンと美人に共通点はあるのか
- ・ 近年の若者は昔の若者よりもメンタルが弱い
- ・ プラスチックの使用量を減らすと海の豊かさを守ることができる
- ・ ダンスをすることで人生は豊かになる
- ・ 人は長時間寝ると体に良い
- ・ 環境の汚さは観光客の人数と比例しているのか
- ・ 役満は100局以内に出せる
- ・ 思い込みで人は変わる
- ・ 音楽は人々に沢山影響を与えている
- ・ ユニバーサルデザインで人々は暮らしやすくなった
- ・ 睡眠と記憶は関係する
- ・ 郷土料理は寿命に影響を及ぼす
- ・ SnowManの当選攻略法はあるのか
- ・ 認知症は治せるのか
- ・ 株でお金を増やせるのではないか
- ・ 子どもが楽しいと思う瞬間はなんだろう
- ・ 咀嚼を行わないと脳に悪影響が出る・咀嚼の回数・利点から咀嚼を行っても悪影響はない
- ・ ポップコーンと同じ形状の豆なら、ポップコーンのように膨らむのか
- ・ スマホをリュックにしまえばスマホ依存症でもながらスマホをやめれる
- ・ 生物はなぜ生きようとするのか
- ・ 色の見え方が違ったら、色の感じ方も違うようになる
- ・ ジェンダーに対する対応は世界で違う
- ・ アスタキサンチンは着色料として使えるのか
- ・ 「記憶」と「学習」は本質的には同じである
- ・ 道路が不便である（駅前町から土手町、中央高校周辺あたりまで）
- ・ 障害がある人に対する社会の理解を深めるには
- ・ 新しいCPUほどワットパフォーマンスがいい→どれくらい古いと買い替えた方がお得？
- ・ 勉強中に音楽を聴くこと効率が上がる
- ・ 睡眠時間は、長ければ良いわけではない
- ・ 政治の効率化のために議員数と給料は減らすべきだ
- ・ 子供も本格的な健康診断を受けたら、がんの早期発見・早期治療ができる
- ・ 今と昔の春を表す花の変化は時代の変化に伴っている
- ・ 医療関係に仕事に就く人が増えると病気で亡くなってしまいう人が減る

- ・ 8時間以上の長い睡眠は健康にとっていいのか悪いのか
- ・ 紙ストローではなく、食べられるストローをお店に置くことで、紙ストローを減らすことができる
- ・ 毎日運動したら運動が得意になるのか
- ・ 血液型と性格は無関係だ
- ・ 医療以外の面からがんを予防する方法
- ・ モールス信号のアルファベットといろはの関係
- ・ 薬物に手を出す人の多くは副作用などの理解が浅い人が多いのではないか
- ・ 人の心理がジェンダー格差があることと関係しているか
- ・ 筋肉痛は体にとって良い
- ・ 情報の発達が進む中で、子どもの体力を取り戻すためにできること
- ・ 先進国が発展途上国に援助をしないと格差は無くならない
- ・ 体を動かすことで病気などの予防に繋がるのは本当か
- ・ 怪我をしにくい体をつくるために行うトレーニングはスポーツのパフォーマンス向上にもつながる！
- ・ サッカー試合前は栄養ゼリーだけで十分！
- ・ 本当の自分を測ることができる道德テストは作れるのか
- ・ 使い捨て容器の廃止を実現するにはどうすればよいか。
- ・ ipadよりも紙の方が覚えられる。
- ・ 建物に減らす木材を減らすことで森林破壊を減らすことができる
- ・ AIに娯楽を学習させて娯楽を生み出させることができる
- ・ 逆浸透の仕組みを使った簡単な水を綺麗にする装置の作り方
- ・ 幸福なことについて
- ・ 自己肯定感が高い人は他人に優しくできている
- ・ 自己肯定感が高い人はポジティブで否定的な言葉を使わないため他人に優しくできている
- ・ 今の世の中は障がい者にとって暮らしやすい世の中である
- ・ 同調圧力がないと生きやすい世の中になる
- ・ 観光名所が世の中に広まると観光客が増える
- ・ 少子高齢化には地形などの影響を受けやすい
- ・ 自然豊かなところとそうでないところでは生物の成長具合が違う
- ・ 薬剤師になるためには、今から専門的知識を身につける必要がある
- ・ 薬剤師という仕事は、将来なくなるとい説があるが、まだ近いうちは残っている
- ・ 天明の飢饉のとき弘前藩は対策できなかったのか
- ・ 外来種がもたらす影響について
- ・ 目標を決めた方が結果が良くなる
- ・ 学校での勉強は知識をつけるためだけではない
- ・ 日本人は環境への意識が足りていない
- ・ AIは将来人間を超える
- ・ 運動パフォーマンスが最も向上するストレッチの仕方や、ストレッチを行う適切な時間は存在する
- ・ 心理的競技能力のトレーニングをすることで運動パフォーマンスは向上する
- ・ 528Hzは集中力を高めると言われているが、本当か
- ・ テスト結果は勉強時間に比例する
- ・ SDGsは2030までに達成できる
- ・ 木の木目を見ると、リラックスできるのか
- ・ 周りの環境で、集中力に変化はあるのか
- ・ 今の社会を生きるためにはインターネットは必要であるか
- ・ これから社会が発展して行けば環境問題は増える
- ・ 海と陸をつなげる微生物が存在する
- ・ 立場によって違う求める日焼け止めとは
- ・ ゴミを回収する機械を増やすことは難儀なのか
- ・ なぜリサイクルをしないのか
- ・ リサイクルBOXを多く設置して資源を再生利用することで、環境保全につながる
- ・ 差別はなくすことを訴えれば訴えるほど無くならないのではないか
- ・ なぜ時代ごとに特色の違う文化が生まれたのか
- ・ 化粧品だけでなく、ある程度のダイエットをすれば更に自信がつくのではないか
- ・ 自分に自信をつければ、積極性も上がるし、明るく魅力的になるのではないか
- ・ 医療のICT化が進むとどのような変化が起きるか
- ・ 就職は、生活における時間との組み合わせや、就職先の環境などの関係で左右される

- ・一緒に住んでいるいぬとねこは互いをどう思っているのか
- ・色による効果はたくさんあり役に立っている
- ・非言語コミュニケーションは大切である
- ・労働量と経済成長率は比例しない
- ・「英語を話すことができたなら、社会で有利になる」
- ・「自由課題」と「決まった内容の課題」では、それぞれ必ずしも成績が伸びるとは限らない
- ・音楽を学ぶことで感情表現の能力は向上する
- ・音楽によって地域社会の結びつきが強まる
- ・英語の音楽(字幕付き)を聴くことで、ただ英単語を覚えるよりも覚えやすい
- ・普段とっている塩分の量を可視化することで、短命県返上につながる
- ・男女が「共感する話」をすることで早く友好関係を築ける
- ・メンタルの状況は体(競技)に影響が及ぶ
- ・ビルベリーを食べることで、風邪や感染症にかかりにくくなり、健康になる
- ・スマホなしでは生きていけない
- ・生ごみを畑に埋めると良いりんごが育つ
- ・利活用可能な空き家を何らかの形で使うことで、活性化につながる
- ・高校生のお小遣いで経済は回るのか
- ・ペットボトルはメリットよりもデメリットの方が多い
- ・高校生の学校にいるときに給料が発生したら生活できる
- ・苗字について
- ・なぜ色だけで感情や体感温度が変わるのか?
- ・FPSゲームの人気の理由は配信者が原因である
- ・音楽と感情、勉強の関係について
- ・日本は近い将来、ガソリン車を全面的に廃止し電気自動車だけの社会を形成出来るのかという考察
- ・養護教諭はAIを活用することで、効率化を図ることができる
- ・暗記に必要なのは「印象」や「見る機会の多さ」、「環境」である
- ・環境問題が頻繁に起こる地域と起こりにくい地域との差は何が原因であるのか?
- ・女性的、男性的な色は先入観からきている
- ・メンズコスメの普及はジェンダー平等の実現を進める
- ・ダンボールの断面は三角形でなくてもよい
- ・気候変動は止めることができない
- ・ゴミ袋有料はプラスチックごみ削減に有効だ
- ・環境に優しく(且つ発電量を多くするにはどのような発電方法があるか
- ・自分が人並み以上に汗をかくのは天候だけでなく、単純に代謝が関係している
- ・サッカーにおいて完璧なトレーニングをすることで怪我をしない体を作れる
- ・昼間に眠くならない方法はある
- ・今のSNS使用者は日々のストレスをSNSで発散しているのではないか
- ・地元の老舗を守るためにはオリジナル商品を作ることが大切だ
- ・仏教における「魂」の捉え方
- ・イヌがしつけを覚えられるのは人間の言葉がわかるから
- ・体がかゆくなる原因にはどんなものがあるか。またどのようにかゆみと関係しているか
- ・医療従事者が特に不足しているのにはどんな理由があるのか
- ・朝勉と夜勉は自分にとってどちらが捗るのか
- ・地形や気候が似ていれば郷土料理は似ているのか
- ・クラスの雰囲気は、担任の先生の雰囲気に似る傾向がある
- ・音楽を聴くことで、人の気持ちは変化する
- ・運動すれば、健康になれる
- ・他の動物の記憶の仕方や脳の動きは人間に活用できる
- ・エコバッグは、本当にレジ袋より環境に良いのか
- ・ボランティアに参加してコミュ力を身につけよう
- ・長時間の睡眠は身体に悪影響はあるのか
- ・ストレッチは本当に体にいいのか
- ・仮眠をとれば勉強がよりはかどる
- ・幼少期のケンカが自己肯定感の高さにつながる
- ・歴史を知る過程を親しみやすくすれば文化への関心が高まる
- ・人は限定品に弱い

- ・ スペインのカタルーニャ州は将来独立するのか？
- ・ 地域の活性化とはなんだろうか？
- ・ 地域の活性化に祭は最適だろうか？
- ・ どうして音楽は心を動かすのか、音楽は生活を豊かにする
- ・ 茶道にふれる機会を増やし興味を持ってもらうことで、後世に継承していくことができる！
- ・ 1日3食とった方が身長が伸びる
- ・ なぜ再生可能エネルギーの普及が進まないのか
- ・ 人気のある仕事ほどなるのが難しく、続かない
- ・ 血液型と性格は関係あるのか
- ・ 「いじめゼロに」は達成できるのか
- ・ 建築で二酸化炭素の排出量を減らす
- ・ 動物との会話は可能である
- ・ 失業率を抑えることは可能である
- ・ 幼児期における読み聞かせの効果
- ・ 嫌いな食べ物でもその食べ物に合う音楽や好きな音楽をかけたら美味しく食べられる
- ・ 保育士不足は賃金の引き上げを行えば解消される！
- ・ 青森県からりんごがなくなったらりんごは高級になれるのか？
- ・ ラーメンはどうして人気なのか？
- ・ 青森は東京に変わって首都になれる。
- ・ かすきっ歯にもメリットはある
- ・ ペットショップを無くすと殺処分は減るのか？
- ・ 人間はカメハメ波を打てるようになるのか
- ・ 青森県にディズニーランドを建設したら活性化する説
- ・ 花言葉は物語に影響を与える
- ・ 運動を楽しいと思えることができれば運動がしたくなる
- ・ 天気は経済に影響する
- ・ 読書の頻度は読者の語彙力につながるのか
- ・ 捨て猫や殺処分される猫を減らすには飼い主の適性を見ることが必要
- ・ 運動と学力の関係
- ・ ミジンコが頭を尖らせるのは本当に威嚇のためなのか？
- ・ 味覚は視覚や聴覚など様々なことに左右されている
- ・ 一番人気なコンビニはファミマだ
- ・ 世界で一番難しい言語は日本語だ
- ・ 自分の家で勉強をする時に勉強の質を上げるための環境と睡眠の関係
- ・ 名字と歴史は関係している(青森県内で作られた名字・自分の名字など)
- ・ 自然災害への対策について知れば避難生活中、少しでも楽に過ごせる
- ・ 差別がなくならない原因は人それぞれの価値観があるからではないか
- ・ 色の見え方 捉え方について
- ・ 理学療法で人間の不良な姿勢を改善できる
- ・ 青森の農家の人手不足はAIロボットで改善できる
- ・ 日本の法律は、相対的貧困の人を助けられているのか
- ・ ゴミは人間の数を減らすとその分ゴミも減るのか
- ・ 透明マントは作れるか？
- ・ 青森にディズニーランド
- ・ 学校教育にITやAIを活用すれば教師や事務の仕事が減る
- ・ 人は退屈なときと楽しいときでは体感時間が違う
- ・ 音楽で病気の負担がへらせる
- ・ ストレスは身体に悪影響を与える
- ・ ごみが減らないのは1人1人の減らそうという意識が低いからだ
- ・ 外にごみをポイ捨てする人はなにかポイ捨てをしないとだめな理由があるからだ
- ・ 弘前市の人口はどうしたら増えるのか
- ・ 怪我人が多いサッカー部はどういったストレッチや予防をみんなで共有すれば、みんなの意識が変わるのか？
- ・ 1年間の筋トレで完璧な体を手に入れることができる
- ・ SNSやICTの発展によって人々は幸せを感じることができる
- ・ 今は紙の方が売れているが、今後電子書籍の方が需要が上がる